

Bericht

„Dinner für Spinner“

Komödie im Volkstheater Wädenswil
am 11. September 2022

Nachdem sich 15 Personen für die Aufführung angemeldet hatten, trafen wir uns, wie verabredet, in Uster zur gemeinsamen Anreise nach Wädenswil. Kurzfristig hatten sich einige der Truppe entschieden, mit dem Schiff von Rapperswil nach Wädenswil zu fahren, wo wir uns dann später vereinten und gemeinsam den Spaziergang zur Kulturgarage in Angriff nahmen. Die Stimmung war gut, das Wetter wunderbar!

Mich freute das Interesse an der Inszenierung der Laienbühne. Das Stück wurde in Zürcher Mundart wiedergegeben, wobei die manchmal deftigen, aber gebräuchlichen Ausdrucksweisen leider nicht bei allen Zustimmung fanden. Das Stück war erheiternd, ein richtiger Schwank halt. Die schauspielerischen Leistungen waren gut bis sehr gut und der Text konnte gut verstanden werden.

Die Quintessenz war dann, dass ich darüber nachdachte... Ist es nicht so, dass man hin und wieder versucht ist, sich über einen Menschen lustig zu machen „*der spinnt halt*“, um schlussendlich zu merken, dass „*man selbst Spinner oder Spinnerin*“ ist oder war.

Nach der Darbietung labten wir uns, im hauseigenen Bistro, bei Speis und Trank. Das „*Boeuf Bourignonne*“ war mittelprächtigt, die Snacks waren in Ordnung.

Die Heimreise, via Zürich, verlief reibungslos.

Verena Hernandez

